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Faut-il encore prier pour le Pape ?
Pub l ié  l e  17  août  2020
Abbé  Jean -Miche l  G le i ze
1  minutes

Comment se fait-il que le successeur de Pierre, qui est là pour nous transmettre l’Évangile,
nous transmette, apparemment, un contre-Évangile ? 
Comment réagir avec prudence face à cette situation ?

Conférence publique sur la question du sédévacantisme, tenue le 19 juin 2020 par Monsieur l’Abbé
Jean-Michel Gleize – Professeur d’apologétique, ecclésiologie et théologie dogmatique au Séminaire
Saint-Pie X d’Ecône -, en la salle paroissiale de la Chapelle de la Présentation de Marie (Lausanne,
Suisse).
Source : Chaîne You tube Refuge des pécheurs

https://www.youtube.com/watch?v=oY0enPxIR-Y

